

Centro de madres Las Violetas y el baile religioso Flechas Rojas ya cuentan con sus nuevas sedes sociales

Tras largos años de espera y mucha paciencia, ya se inauguraron las sedes sociales de dos de las organizaciones más antiguas de Cabildo, el centro de madres Las Violetas y el baile religioso Flechas Rojas, espacio que utilizarán para realizar sus actividades y tener sus reuniones sociales.

La sede del centro de madres -el cual integran 22 socias- cuenta con una superficie de 53 m², mientras que la del baile religioso cuenta con un total de 44,80 m². Estos proyectos se lograron gracias al subsidio “Mejoramiento de Vivienda y Barrios” del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, inversión total de casi \$100 millones para la construcción de estas estructuras de alto estándar que cuentan con espacios equipados e instalaciones modernas.

Anuncio Patrocinado

“Hemos inaugurado dos sedes de organizaciones que llevan muchos años al servicio de nuestra comunidad. El centro de madres Las Violetas, con una historia larga de trabajo y de confecciones de productos que han destacado, las artesanías, elaboradas por nuestro centro de madres, una organización que lleva muchos años y que partió con una media agua ahí en el sector de la Nueva Cabildo y que hoy tiene una linda sede gracias al apoyo del Ministerio de la Vivienda”, señaló el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso Oyanedel.

“También quiero destacar la inauguración y entrega oficial de la sede para el baile Flechas Rojas de Cabildo, que van a contar con una infraestructura de primer nivel para realizar todas sus actividades y poder dejar en ese lugar, también, sus instrumentos, dejar también todo lo que significa la historia de este baile religioso. El primer baile que cuenta con una sede de este tipo. Nos alegramos mucho por esta buena noticia para ellos y esperamos que en el corto y mediano plazo poder ayudarles a que ese espacio sea un poco más grande, dado que el baile tiene más de 100 integrantes, entre las familias y, por lo tanto, es un anhelo que tiene sus dirigentes”, agregó.

Centro de madres Las Violetas y el baile religioso Flechas Rojas ya cuentan con sus nuevas sedes sociales

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Al respecto, el secretario del baile, Pablo Pizarro -vecino de la comuna-, manifestó su alegría por contar finalmente con su sede, la cual han esperado por décadas y son el primer grupo religioso que alcanza este logro.

"Nosotros como agrupación estamos muy contentos, agradecidos de todos, y bueno, fueron 25 años de espera y por fin tenemos nuestra sede. Muy agradecidos de todos en general. Bueno todos en el baile, la gran cantidad de los que pudieron asistir ahora, estaban contentos, muchos no pudieron por tema de trabajo y estudios, no pudieron estar, pero todos muy agradecidos de esta sede que hemos tenido", contó.

La inauguración contó con la presencia de la Seremi de Vivienda, Belén Paredes, y otras autoridades provinciales y locales, quienes con mucho entusiasmo acompañaron a los vecinos y vecinas en el corte de cinta tradicional que se realiza al dar por terminada una obra, sobre todo en estas instancias sociales en donde los beneficiados son la comunidad.

"Un pequeño aporte a la infraestructura comunitaria significa también un acto simbólico al desarrollo de la comunidad de Cabildo. Sabemos, finalmente, que lo que se busca es perpetuar el trabajo comunitario, perpetuar también la consolidación de los barrios con estas sedes sociales, y también sabemos que hay mucho por hacer, pero es un trabajo colaborativo entre la comunidad, el municipio, y por su supuesto el ministerio, lo vamos a

Centro de madres Las Violetas y el baile religioso Flechas Rojas ya cuentan con sus nuevas sedes sociales

lograr", señaló la autoridad.

y tú, ¿qué opinas?